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Орган Тохемского райкома КПСС 
и районного Совета депутатов трудящихся

|  X X V  районная 
партийная конф еренц и я

Завтра открывается XXV районная партийная кон
ференция. Это—важнейшее событие в жизни не только 
коммунистов, но и всех трудящихся района.

Конференция в текущем году будет проходить в 
особой обстановке, в обстановке подготовки к XXII 
историческому съезду родной партии. Делегаты конфе
ренции заслушают и обсудят доклады о проектах Про
граммы КПСС и Устава партии. Безусловно, это об
суждение будет связано с конкретными задачами пред
приятий, колхозов, совхозов, с деятельностью их пар
тийных организаций.

В этой связи следует заметить, что за отчетный пе
риод у нас в районе возросла боеспособность ряда пар
тийных организаций. В сегодняшнем номере газеты 
рассказывается об опыте работы партийной организа
ции колхоза «Россия». Она пользуется заслуженным 
правом вожака колхозных масс. И. как результат, чле
ны артели упорно и настойчиво борются за выполнение 
обязательств третьего года семилетки. То же можно 
сказать о парторганизации колхоза «Сигнал».

Но было бы неправильно закрывать глаза на серьез
ное отставание сельскохозяйственного производства и 
неудовлетворительное выполнение социалистических 
обязательств по полеводству и животноводству. До се
го времени в большинстве хозяйств низка урожайность 
зерновых, и особенно в колхозах «Большевик», «Путь 
к коммунизму», имени Сталина. Это—итог запущеннос
ти земледелия, истощения земли. В сельхозартели «Путь 
к коммунизму», например, вносится всего лишь по две— 
три тонны навоза на гектар пашни.

Продуктивность молочного скота в районе ниже 
прошлого года. Значительно меньше прошлогоднего 
имеем свиней, овец и птицы. Все еще не налажена по- 
настоящему племенная работа на фермах. В ряде кол
хозов, как «Красная звезда», «Родина», «1-е Мая», до
пущен большой падеж молодняка крупного рогатого 
скота, в имени Ленина—молодняка поросят. Слабо ре
шается задача механизации в животноводстве.

Говоря о сельском хозяйстве, о перспективных во
просах его развития, нельзя умолчать о делах сегод
няшнего дня. Если в целом по району заложено силоса 
больше пяти тонн на корову, то в колхозе имени Ка
линина^ опытно-показательном хозяйстве, в сельхозар
тели «Родина»—в два—полтора раза меньше этого. 
Вправе делегаты конференции спросить ответ с их пар
тийных и хозяйственных руководителей, как и когда 
они думают выправлять положение.

Такой же резкий контраст и с заготовкой сена.
Коллективы промышленных предприятий борются 

за достойную встречу XXII съезда КПСС. Но не во 
всех дела идут успешно. Плохо то, что ведущее, круп
ное предприятие — Тотемский леспромхоз не только 
справляется с принятыми социалистическими обяза
тельствами, но и в большом долгу остался перед госу
дарством, недодал по плану почти 30 тысяч кубометров 
древесины. Ниже своих возможностей работает в теку
щем году деревообрабатывающий завод, по-прежнему 
неудовлетворительно—головной маслозавод.

Разумеется, делегаты партийной конференции со 
всей партийной принципиальностью вскроют причины 
отставания в сельском хозяйстве и промышленности, 
назовут конкретных виновников, а главное—наметят 
практические пути ликвидации допущенных недостат
ков. Не обойдут молчанием другие вопросы—идеологи
ческую работу, деятельность Советов, торгующих ор
ганизаций, школ, медицинских и культурно-просвети
тельных учреждений и т. д.

За плодотворную работу, товарищи делегаты!

С НОВЫМ УЧЕБНЫМ ГОДОМ!
Сегодня — первый день^ ски 

занятой в школе. Тысячи 
мальчиков и девочек в на
рядных костюмах и плать
ях, с букетами цветов, бод
рые, веселые, переступили 
порог школы. Гостеприимно 
встретили своих питомцев 
учителя, которые по-отече-

по-матерински будут 
учить их коммунистическо
му отношению к труду, к 
людям, к жизни.

С новым учебным годом, 
товарищи учителя, учащие
ся, желаем успеха в вашем 
напряженном труде!
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Обуздать провокаторов войны
Решение ЦК КПСС и Совета Минист

ров СССР о временной отсрочке уволь
нения в запас воинов Советской Армии, 
выслуживших сроки действительной во
енной службы, вызвало единодушное 
одобрение трудящихся страны.

Рабочие, мастера, инженеры и техни
ки московского автозавода имени Лиха
чева горячо поддерживают это решение 
родной Коммунистической партии и Со
ветского правительства, направленное 
на дальнейшее укрепление обороноспо
собности нашей Родины.

Кадровый автозаводец шлифовщик 
М. С. Щербаков, прошедший в годы Ве
ликой Отечественной войны большой 
ратный путь, говорит:

— Нам сейчас нужно работать еще 
лучше. Сделаем все, чтобы Советские 
Вооруженные Силы стали еще могуще
ственнее. Я готов выполнить любое за
дание Родины.

Полностью одобряют мероприятия 
Партии и Правительства по укреплению 
мира и безопасности народов рабочие, 
служащие и инженерно-технические ра
ботники Московского завода шлифо
вальных станков. На состоявшемся в 
первом механическом цехе митинге рас
точник В. Дубов сказал:'

Наша страна, страны социалисти
ческого лагеря—это бастион мира. Сила 
и могущество миролюбивых народов яв
ляются надежной преградой для люби
телей военных авантюр. Если империа
листы развяжут военные действия, их 
ждет неминуемый разгром.

Токарь-карусельщик паротурбинного 
цеха Ленинградского механического за
вода Г. П. Демьянов, выражая мнение 
своих товарищей по труду, говорит:

— Мы считаем своевременным и нуж

ным, чтобы наиболее подготовленные 
воины продолжали службу до заключе
ния мирного договора с Германией. Го
рячо одобряю это, как рабочий и как 
недавний солдат. Меня демобилизовали 
после службы два года назад. Если по
требуется, всегда готов снова встать в , 
строй и выступить на защиту любимой 
Родины. Нам нужен мир, мы хотим дру
жить со всеми народами; Но горе тем, 
кто попытается нарушить наш созида
тельный труд!

Рабочие механического завода Алма- 
атинского совнархоза горячо одобряют 
решение ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР.

— Опять заокеанские поджигатели 
войны бряцают оружием,—заявил Мак
сим Петрович Журавлев. — Советский 
Союз принимает ответные меры, и это 
правильно. Мы хотим, чтобы наш труд 
был надежно защищен. 32 года работаю 
я на этом заводе. Здесь же трудился и 
мой сын Валерий. Сейчас он в армий. 
Пусть служит столько, сколько нужно 
для дела мира.

Воины Прибалтийского округа с ог
ромным интересом слушали по радио и 
читали в газетах сообщение о том, что 
ЦК КПСС и Совет Министров СССР 
временно отсрочили увольнение в запас  
солдат, матросов* сержантов и старшин, 
выслуживших сроки действительной во
енной службы. В частях и подразделе
ниях округа состоялись митинги и со
брания. Воины горячо заверяют Пар
тию и Правительство, что они будут 
бдительно стоять на страже мирного 
труда советских людей, гоювы дать со
крушительный отпор любителям воен
ных авантюр.

(ТАСС).

УБИРАТЬ УРОЖАЙ ВСЕМИ СИЛАМИ 
И СРЕДСТВАМИ В ЛЮБУЮ ПОГОДУ!

Как в хозяйстве используется техника на уборке?
С таким вопросом редакция обратилась к директору 

опытно-показательного хозяйства
Toe. Ридер рассказал следу- 

ющее:
Перед уОоркой специалисты 

составили план. Уборочную 
технику закрепили за поле
водческими бригадами, прове
ли совещание с механизатора
ми, довели до них план-марш
рут, в котором указано: на
именование культуры, ее убо
рочная площадь и в каком 
поле посеяна. Познакомили их

с дневными нормами, с мера
ми материальной - заинтересо
ванности. Оплата труда уста
новлена с количества сжатых 
гектаров и намолоченного зер
на. За первые 15 дней уборки 
оплата установлена выше на 
20 процентов. На этом сове
щании механизаторы взяли на 
себя обязательства.

Как только наступило вре
мя ибиоать хлеба, машины вы-

Поднимем урожайное!ь наших полей
В наших колхозах полевые 

работы все больше механизи
руются. От того, насколько 
добросовестно трудятся меха
низаторские кадры, зависит и 
урожайность. Своевременно 
посеять, обеспечить уход за 
посевами и быстро убрать вы
ращенный урожай—все это в 
большей мере ложится «я 
трактористов, комбайнеров, 
льнотеребильщиков.

Механизаторы первой брига
ды колхоза «■Память Ленина*  
в этом году неплохо справи
лись с весенним севом. Трак
торы не имели значительных 
поломок и работали без про
стоев. Мы даже оказали в 
тот период помощь второй

бригаде.
Я нынче на тракторе ДТ-54 

вспахала в посевную сто гек
таров, вспахала паров сорок 
гектаров и под посев озимых 
—пятьдесят гектаров, засея,га 
семьдесят га и заборонила 
двести семьдесят гектаров. 
Дневные нормы выполняю и 
перевыполняю.

Я от всей души одобряю 
проект Программы Коммунис
тической партии. Буду и в 
дальнейшем хорошо трудить
ся, чтобы поднимать урожай
ность полей своего колхоза.

А. КОЗЛОВА, 
трактористка колхоза «Память 

Ленина»» делегат райпарт- 
конференцни.

шли в поле. Сейчас работа
ют семь самоходных комбай
нов С-4 и СК-3, их обслужи
вают 5 автомашин. В семено
водческой бригаде, дер. Вар
ницы, убирают урожай груп
повым методом, в комплексе 
три комбайна и две автома
шины. При такой уборке ав
томашинам легче обслуживать 
комбайны и быстрее обраба
тывается зерно.

Хотя техника и закреплена 
за  бригадами. но если обста
новка тоебует„ машины пере
двигаем из одной бригады в 
другую. Делаем это для того, 
чтобы быстрее убрать зрелое 
зерно.

До сих пор в хозяйстве нет 
хорошей сушилки. Для сушки 
зерна используются все сво
бодные помещения. Хотя и с 
трудом, но выход из поло
жения находим.

На сегодня убрано комбай
нами 300 гектаров зерновых и 
40 га семенников многолетних 
трав. Двадцать гектаров се
менников трав полегли и не 
дозрели, их будут косить ко
сами,t где можно—косилками и 
вешать на вешала. Готовятся 
вешала и для гороха. Его 
убирают вручную (теребят) и 
вешают для дозревания.
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Об опыте работы партийной организации колхоза „Россия"
Проект Программы 

вдохвовляет 
на новые успехи 

в труде
Колхозники сельхозарте

ли «Россия» с большим во
одушевлением встретили 
проекты Программы и Ус
тава Коммунистической 
партии, как великие поли
тические и теоретические 
документы нашей эпохи.

Эти исторические доку
менты дали прилив сил и 
энергии труженикам артели 
в деле выполнения хозяйст
венных задач, стоящих пе
ред колхозом.

После опубликования в 
печати проектов Програм 
мы и Устава были проведе 
вы открытые партийно-ком
сомольские собрания на 
участках. Выступающие 
товарищи одобрили полити
ку нашей партии и благо
дарили Центральный Коми
тет за заботу об.улучшении 
благосостояния советских 
людей.

Члены артели единодуш
но заявляют о своем жела
нии трудиться еще лучше 
на благо нашей Родины и 
новыми производственны
ми успехами встретитьXXII 
съезд Коммунистической 
партии.

Решением парткома кол
хоза по изучению пред
съездовских материалов 
создано 27 кружков в бри
гадах и организациях на- 
мего сельсовета. Пропаган
дистами утверждены луч
шие товарищи из числа 
учителей, медицинских ра
ботников и служащих. С.ре 
ди них И. Д. Аносов, Е. А. 
Амосова, Е. М. Мужикова.
Т. В. Михайлова, Г. А. За
бродина, С. М. Сивцева.
В. В. Полысаев и многие 
другие. В каждом кружке 
будет проведено по 6 —7 
занятий, установлен единый 
день—понедельник.

двумя документами — по
становлением январского 
Пленума ЦК КПСС и по
становлением ЦК КПСС 
«О задачах партийной про
паганды в современных 
условиях».

В большинстве * кружков 
занятия проходят активно, 
слушатели задают много 
вопросов пропагандисту. 
Изучение материалов увя
зывается с хозяйственными 
делами колхоза. Например, 
21 августа в кружке Е. А. 
Аносовой при ознакомле
нии с той частью проекта 
Программы, в которой го
ворится о развитии сельско
го хозяйства и обществен
ных отношений в деревне, 
были подведены итоги сель
хозработ за неделю. Отме
чалось, что работали в эти 
дни лучше, чем раньше, но 
еще не все ежедневно вы
ходят на теребление льна. 
Совсем мало сделали 
В. Игошева и А. Игошева. 
Было решено все силы со
средоточить на уборке льна 
и силосовании кормов. Та
кой разговор о текущих 
колхозных делах пропаган
дист Елизавета Алексеевна 
Аносова практикует на 
каждом занятии.

В своей идеологической 
работе партийный комитет 
колхоза руководствуется

Успех любого хозяйствен
ного вопроса зависит, преж
де всего, от сознательности, 
активности колхозников. 
Политическое воспитание 
осуществляем через сет 
начальных экономических 
школ. Их работало шесть 
Проходили занятия также 
в семинаре по экономик, 
сельского хозяйства и шко 
лах передового опыта. Та
кая же сеть будет работать 
в 1961—62 учебном году. 
Создадим кружок по изуче
нию истории КПСС и мате
риалов XXII съезда партии.

Лекторской группой Об
щества по распространению 
политических и научных 
знаний за семь месяцез 
прочитано 164 лекции и до
клада. Хороший пример на 
этом участке показывают 
зоотехник колхоза А. М. 
Питерцева, председатель 
правления А. И. Линьков, 
учителя И. Д. Аносов, Е. М. 
Мужикова, Г. А. Заброди- 
ia, заведующий производ

ственным участком А. С. 
Солдатов и многие другие.

Партийная организация 
ведет политическую работу 
не только среди колхозни
ков, но и других слоев на
селения. Поэтому рабочие, 
служащие, учащиеся ока
зывают большую помощь 
колхозу в решении хозяйст
венных задач. Примером 
может служить выращива
ние кукурузы во втором 
производственном участке. 
Здесь кукуруза была посея
на на площади семь гекта
ров. Все работы, включая 
последующую обработку и 
уход, выполняли рабочие, 
служащие и учащиеся. Ока
зывалась помощь в возде
лывании кукурузы первому 
и третьему производствен
ным участкам.

Н. Беляевский, 
секретарь парткома 
колхоза .Россия*

Переходящее 
Красное знамя— 

во втором 
производственном 

участке
Лучших показателей ввы-

На трех гектарах урожай 
зеленой массы кукурузы по
лучен по 520 центнеров с 
каждого гектара и на четы
рех гектарах по 280 цент
неров.

Рабочие и служащие по
ставили перед собой задачу 
помочь колхозу довести де
ло с уборкой урожая до 
конца и, несмотря на дожд
ливую погоду, работали на 
силосовании шесть дней по 
35—40 человек. Заложено 
хорошего кукурузного сило
са 270 тонн. Оказывали по
мощь в тереблении льна.

Партийный комитет кол
хоза, как правило, работа
ет по плану, в котором ука
зываются основные задачи, 
проведение собраний, засе
даний парткома, различных 
совещаний, массово-поли- 
тической и организацион
ной работы. На основании 
плана работы парткома 
строят свою работу партий
ные организации производ
ственных участков.

пол нении плановых зада
ний добилась партийная ор
ганизация второго произ
водственного участка (сек
ретарь парторганизации 
В. В. Путинский, заведую
щий участком В. А. Иго- 
шев). Решением партийно
го комитета и правления 
колхоза участку присужде
но переходящее Красное 
знамя.

Эта партийная организа
ция хорошо организовала 
зимовку скота. Надой моло
ка за первое полугодие по 
участку составил 1001 ки
лограмм на фуражную ко
рову. Валовой надой увели
чен на 2§4 центнера.

Был выполнен план весен
него сева, участок освоил 
>0 гектаров новых земель. 
Организованно прогведено 
силосование кормов, зало
жено 1350 тонн силоса. Хо
рошо шла сеноуборка.

Пример в труде показы
вают коммунисты тракто
ристы Александр Иванович 
Игошев и Василий Алексее-1 
вич Богданов, которые вы-1 
иольяют и перевыполняют 
дневные нормы. По ним 
равняются беспартийные 
тракторист Коне т а н т и и 1 
Иванович Шестаков, 6puri-* 
дир дер. Шульгино Алексей 
Николаевич Путилов, пас
тухи Анна Павловна Чуди
нова и Алесандр Федоре 
вич Шестаков, добившиеся 
среднесуточного привеса 
животных от 600 до 800 
граммов, и многие другие 
колхозники.

Второй производствен
ный участок хорошо реша
ет задачи и в настоящее 
время. Годовой план прода
жи мяса выполнен на 47 
процентов, скот сдается 
средним весом 170—180 ки
лограммов и большинство 
средней упитанности. Обя
зательство по продаже мо
лока за 7 месяцев выполне
но на 95,3 процента.

Лучшие люди 
вступают в партию

В этом году партийная 
организация колхоза при
няла в свои ряды 11 чело
век, в числе их механиза
тор Н. В. Неклюдов, дояр
ки А. Н. Шестакова, Р. К. 
Солдатова, А. Н. Нечаева, 
С. А. Гладкова, М. П. Вто- 
рушина, Л. А. Шадрина, 
свинарки М. И. Трифонова, 
А. И. Мартюкова, секре
тарь комсомольской орга
низации колхоза Н. А. Сив
цев. Все они работают хо
рошо и показывают пример 
в труде.

Кандидаты партии Мария 
Ивановна Трифонова и Ан

тонина Ивановна Мартюко
ва трудятся на Суровцов 
ской свиноферме. Они хоро 
шо знают свое дело и доб
росовестно относятся к ис
полнению служебных обя
занностей. Их ферма явля
ется образцовой в колхозе. 
Здесь всегда чисто, выпол
няется распорядок дня,пол
ностью отсутствует падеж 
поросят.

В настоящее время они 
кормят 350 голов. Боль
шинство из них пойдет в 
октябре—ноябре для про
дажи государству. Все по
росята хорошей упитаннос
ти. Т. т. Трифонова и Мар
тюкова взяли обязательст
во продать' государству 
свиного мяса 20 тонн. На 
20 августа они отправили 
на заготовительный пункт 
41 центнер. Будет сдано 
еще 170 поросят со средним 
весом 90—95 килограммов.

Примеру М. И. Трифоно
вой и А. И. Мартюковоп 
следуют работницы Терен- 
тьевской и Сафонинской 
свиноферм.

Кандидаты партии Р. К. 
Солдатова и А. Н. Нечаева 
активно участвуют в рабо
те комсомольской организа
ции, стремятся поднять ак
тивность комсомольцев в 
выполнении хозяйственных 
задач, стоящих перед чет
вертым производственным 
участком.

Черты нового
Наша артель борется за 

звание колхоза коммунис
тического труда. Двум фер
мам—Лобановской и Каза- 
ковской—это почетное зва
ние присвоено. Обе фермы 
обслуживает в основном 

I молодежь. Члены и канди
даты партии С. А. Гладко
ва, М. П. Вторушина, Л. А. 
Грязнова, Р. К. Солдатова, 
А. Н. Нечаева добросовест
но трудятся на своих участ
ках, выполняют распорядок 
дня, скот и помещения 
всегда содержатся в чисто
те. Доярки применяют пе
редовые методы в животно
водстве, делятся своим 
опытом с работницами дру
гих ферм. О ни повышают 
свой идейно-политический 
уровень, учатся в кружках 
и школах, служат приме
ром для- молодежи.

Р. К. Солдатова избрана 
депутатом сельского Сове
та, членом правления кол
хоза, членом комитета ком
сомола. Л. А. Грязнова 
является членом райкома 
партии и членом парткома 
сельхозартели.

В своей практической ра
боте партком и правление 
ставят своей целью при
вить колхозникам любовь и 
уважение к любому делу.

Мы имеем свои заповеди, 
которые охотно приняли 
колхозники. Одна из них:

каждый «член колхоза 
должен проявлять инициа
тиву, смекалку, думать над 
тем, как лучше выполнить 
то или иное дело, как мож
но дать больше пользы 
колхозу и государству, 
строго выполнять распоря
док дня, утвержденный 
правлением колхоза.

I Мы имеем ряд примеров 
хорошей народной инициа
тивы.

Весной этого года кол
хозники второго производ
ственного участка для то
го, чтобы улучшить откорм 
скота и снизить себестои
мость мяса, подсказали 
правлению и парткому цеп
кую мысль. Они предложи
ли организовать отгониое 
пастбище на бывших посел
ках. Предложение было 
принято. 170 голов скота 
пасется нынче на отгонном 
пастбище. Часть животных 
уже сдана при хорошей 
упитанности весом 180—190 
килограммов.

Вторым примером можег 
служить освоение новых зе
мель. По инициативе кол
хозников распахано 50 гек
таров залежей. На этой 
площади уродилась хоро
шая пщеница, подсеян кле
вер. В дальнейшем это 
улучшит _ кормовую базу 
колхоза.

Наши производственные 
участки и в целом колхоз 
находятся на хозяйствен
ном расчете. В основном 
эта заслуга принадлежит 
бухгалтерии колхоза, воз
главляемой коммунистом 
А. А. Соколовым. Анатолий 
Александрович ведет повсе
дневный контроль за произ
водством и делает анализ 
хозяйственной деятельнос
ти, учит актив и колхозни
ков считать- и беречь кол
хозные средства.

Выполнение 
обязательств 

и наши задачи
Годовой план надоя мо

лока на 1 августа колхозом 
был выполнен на 66 про
центов, продажи государст
ву—на 60 процентов. То
варность составила 89 про
центов.

План по продаже мяса 
государству выполнен по 
состоянию на 25 августа на 
46 процентов. Из ** плана 
1780 центнеров продано го̂  
вядины 696, свинины—133 
центнеров.

Наши задачи состоят в 
том, чтобы выполнить при
нятые социалистические
обязательства и дать стра
не в этом году молока 950 
тонн, мяса— 178 тонн. Мы 
должны добиться надоя мо
лока на каждую корову 
2000 килограммов.

Важнейшей задачей в эти 
дни является завершение 
уборки урожая. Наряду с 
этим нужно образцово под
готовиться к зимовке скота, 
выполнить план по разви
тию животноводства на 1 
января 1962 года.

Много у нас имеется я 
недостатков в работе парт
кома, правления артели и в 
целом колхоза. Партийная 
организация принимает ме
ры к их устранению.

У нас есть силы и все воз
можности для того, чтобы 
выполнить социалистиче
ские обязательства и до
стойно встретить XXII 
съезд нашей родной пар
тии.
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Говорят делегаты X X V  районной 
партийной конференции

Проек^ Программы Ком
мунистической партии Со
ветского Союза встретил 

!«*рдинодушное одобрение в 
коллективе сплавщиков. 
Каждый радуется успехами 
нашей страны и величест
венными планами на буду
щее. Заключительные слова 
Программы «Партия тор
жественно провозглашает: 
нынешнее поколение совет
ских людей будет жить при 
коммунизме!» в с е л я ю т  
твердую уверенность в том, 
что заветная цель близка. 
Выполнение семилетнего 
плана, над которым сейчас 
трудится наш народ, позво
лит сделать нашей Родине 
решающий шаг в создании 
материально - технической 
базы коммунизма. Совет
ский народ самоотвержен
но трудится во имя постро
ения самого справедливого 
общества на земле.

Коллектив нашего сплав
ного участка взял обяза
тельство ко дню открытия 
XXII съезда Коммунистиче
ской партии отгрузить всю 
древесину и убрать наплав
ные сооружения.

Я работаю машинистом 
крана на погрузке леса в. 
баржи. На 15 августа по
грузил 34,6 тысячи кубо
метров. Сменная норма у 
нас установлена 340 кубо
метров. Если все идет нор
мально, то делаем больше. 
Выработка доходит до 500 
кубометров, а в отдельные 
дни—до 600—700 кубомет
ров. Задержек из-за маши
ны, пожалуй, не бывает. Но 
иногда случаются другие 
неприятности.

Наш труд—труд коллек
тивный. От того, насколько 
слаженно идет работа все
го коллектива, зависят и

За слаженную работу
всего коллектива

Больше беспокоиться 
о животноводстве

результаты каждого в от- j грузку крана в течение 
дельности. I всей смены. Этот резерв

Было время, что погру- для ускорения отгрузки дре-
зочныи кран простаивал из- 
за отсутствия барж. Теперь 
с этим дело поправилось.

Речники своевременно по
дают баржи под погрузку. 
Но появились другие про
стои, которые зависят толь
ко от коллектива Пятовско- 
го сплавного рейда. Перед 
тем, как лес грузить, его 
сортируют. И вот сортиров
ка у нас идет медленнее, 
чем нужно бы. Сортирован^, 
ного леса не хватает, чтобы 
обеспечить нбрмальную за-

весины, мне кажется, сле
довало бы использовать.

В прошлом году краном, 
на котором я работаю, при 
двусменной работе было 
погружено сто тысяч кубо
метров леса. Нынче погруз
ка идет также в две смены. 
Вместе с моим товарищем 
Николаем Новожиловым 
мы стремимся превзойти 
выработку прошлого года.

С. Волохов,
машинист крана Пятовского 

сплавного рейда.

На снимке: С. Н. Волохов.

В прошлом году я полу-1 
чила от каждой коровы 
своей группы по 2195 кило
граммов молока. Нынче ре
зультаты хуже. За семь ме
сяцев надой составил 1096 
килограммов, на 223 кило
грамма меньше, чем за это 
же время в прошлом году. 
Снижение не только у ме
ня, но и у остальных доя
рок. Я бы не сказала, что 
мы стали по-другому отно
ситься к работе. Труда 
вкладываем мы не меньше, 
а толку мало.

25 августа, например, я 
от двенадцати коров надои
ла 57 килограммов молока. 
Даже по пять килограммов 
не выходит.

Коровы пасутся на паст
бище, которое у нас назы: 
вается культурным. Но на 
нем нечего взять. Правда, 
был подсеян клевер. Трава 
была неплохая. К сожале
нию, коровам она не доста
лась. Первое время здесь 
паслись телята, бывали и 
лошади. Когда они почти 
всю траву вытоптали, паст
бище отдали для коров. 
Оно не разбито на клетки 
и в скором времени было 
вытоптано окончательно. 
Надо бы молочный скот пе
ревести на другое место. Но 
правление и партийная ор
ганизация об этом не по
беспокоились.

Для подкормки коров на 
дворе нам выделен -овес с 
горохом. Косим его в че
тырех километрах от фер
мы. Времени на это уходит 
очень много.

Правление колхоза не до
рожит нашим трудом. 
Раньше воду к ферме под

возили. А сейчас доярки но
сят ее в ведрах. Говорим о 
том, чтобы все больше ме
ханизировать и облегчать 
труд животноводов, а в на
шем хозяйстве не могут ор
ганизовать подвозку воды 
к ферме даже на лошади.

Кстати, за то, что мы но
сим воду в ведрах, оплачи
вают, как возчику на лоша
ди. Была раньше установ
лена расценка 5 копеек за 
бочку воды, так она и оста
лась. Целый месяц мы но
сили воду в ведрах, а зара
ботали на этом только по 
50 копеек.

Председатель правления 
Т. А. Дулепова на ферме 
Федотово не бывает. Мы не 
знаем почему. То ли она не 
может выбрать времени для 
этого, то ли не хочет гово
рить с доярками.

На нашей ферме работа
ют пять доярок и два пас
туха. Коллектив комсо
мольско-молодежный. Со
ревнуемся за звание фер
мы коммунистического тру
да. Конечно, мы хотим, что
бы результаты нашего тру
да день ото дня и год от 
года улучшались. На деле 
же получается обратное.

Правление и партийная 
организация колхоза «Крас
ное знамя» должны больше 
беспокоиться о животновод
стве, об условиях труда ра
ботников ферм. Одни дояр
ки не в силах сделать все, 
что требуется сейчас для 
повышения продуктивнос
ти коров.

Р. Конева,
доярка колхоза 

«Красное знамя».

годовой ПЛАН-
КО ДНЮ ОТКРЫТИЯ СЪЕЗДА

Дирекция совхоза созда
ла нам хорошие условия 
для работы. Вот, скажем, 
в эти дни свиньи пасутся 
на картофельном поле. Вы
делен участок в 4,5 гекта
ра. Это очень выгодно. Жи
вотные вдоволь получают 
корма. И, кроме того, под
ножное скармливание кар
тофеля очень на много сни
жает затраты труда на про
изводство центнера мяса. 
Нам тоже легче работать, 
так как меньше времени 
тратим на подготовку кор
мов. А свиньи набирают 
вес очень быстро. За 21 
день каждая прибывает на 
пуд. -

На ферме около четырех
сот поросят. Если предпо
ложить, что в среднем каж
дый прибывает в весе за 
сутки на 750 граммов, го 
суточный привес по ферме 
составляет три центнера. 
Мы, свинарки, довольны, 
что вчетвером вносим не

плохой вклад в общенарод
ную борьбу за увеличение 
производства сельскохо
зяйственных продуктов.

У нас сейчас одна цель— 
встретить XXII съезд Ком
мунистической партии хо
рошим трудовым подарком. 
Стремимся к 17 октября— 
дню открытия съезда—за
кончить выполнение годо
вого плана производства 
свинины.

Г. Фуникова, 
старшая свинарка совхоза 

«Погореловский».

Стоит хорошо потрудиться
В Михайловку я пришел 

подростком в 1937 году. С 
тех пор и работаю здесь не
прерывно, за исключением 
лет службы в армии. В 1950 
году стал трактористом. В 
этот же год меня приняли 
в члены Коммунистической 
партии,

Нынче зимой работал на 
прямой вывозке леса в 
бригаде Н. Шубина. Трак
тором С-80 за пять месяцев 
вывез больше четырех с по
ловиной тысяч кубометров 
леса при длине волока

В центре воспитательной работы партия ставит раз
витие коммунистического отношения к труду у всех

^членов общества. Труд на благо общества—священная
обязанность каждого человека. Всякий труд на пользу < 
'общества как физический, так и умственный уважаем I 
и почетен. Необходимо воспитывать всех трудящихся ( 
,на лучших образцах труда, на лучших примерах веде
ния общественного хозяйства.

ИЗ ПРОЕКТА ПРОГРАММЫ КПСС.

I 4—5 километров. Норма на 
машиносмену была 29 ку
бометров. Лес вывозили с 
кронами, обрубка сучков 

I производилась на нижнем 
складе. Сменную норму пе
ревыполнял. Выработка в 
среднем составляла около 
40 кубометров.

Летом у нас в лесопункте 
не было прямой вывозки. 
Я работаю с бульдозером в 
песчаном карьере. Отсюда 
самосвалы возят песок для 
засыпки автолежневой до
роги.

Скоро вновь откроются 
участки прямой вывозки. 
Мой трактор С-80 сейчас 
находится в ремонте. По
стараюсь и в будущем се
зоне работать с перевыпол
нением норм.

С чувством большой ра
дости я читал в «Правде» 
проект Программы Комму
нистической партии Совет
ского Союза. Перед глаза
ми раскрывается захваты

вающая своим величием 
программа жизни на два
дцать лет. Ради осущест
вления этих планов стоит 
хорошо потрудиться всем 
советским людям. Наш на
род, безусловно, справится 
с задачами, выдвинутыми 
Коммунистической пар
тией.

Долг коммунистов — ид
ти впереди в соревновании 
за ускорение выполнения 
планов коммунистическо
го строительства. По-мое
му, член партии, где бы он 
ни работал, должен всегда 
придерживаться правила: 
«Не ограничиваться выпол
нением нормы, а делать 
больше, чем требует зада
ние».

От всей души я одобряю 
проект новой Программы 
Коммунистической партии 
Советского Союза.

В. Плигин, 
тракторист Михайловского 

лесопункта.
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К У К У Р У З А
щедро вознаграждает

В СЕНТЯБРЕ ЗАВЕРШИТЬ ПОДГОТОВКУ 
К СТОЙЛОВОМУ СОДЕРЖАНИЮ СКОТА

В предпосевные дни на I почвы в двух направлени-1 зов
одном из открытых партий 
ных собраний шел разговор 
о выращивании в колхозе 
кукурузы. Было решено для 
начала посадить 25 гекта
ров. Коммунисты решили

Третья сессия районного 
Совета депутатов трудя
щихся обсудила вопрос 
«О ходе подготовки колхо- 

и совхозов района к
, ях. Потом звеньевая заме-. стойловому содержанию 

обработки j скота2> с  докладом высту- 
оказалось за-1 пил Председатель райиспол-

тила, что после 
много гнезд 
валенными, торчали из ни* 
одни сорняки. Беспокой
ная женщина не сложила

тов. Ившину за их несерь
езное отношение к делу 
Просил тов. Ившина навес
ти порядок на Погорелов- 
ском маслозаводе. Был сде
лан упрек и в адрес райпо
требсоюза. В районе ведет
ся большое строительство

возглавить звенья по выра-1 рук. На оправку гнезд, уда- 
щиванию «королевы» по-Jление сорняков собрала 
лей. В пятой бригаде (де-! служащих, старушек. А 
ревня Село) эту задачу взя- когда привезли в колхоз 
ла на себя Надежда Дмит-1 аммиачную селитру, поове-

Пудовые нздои- 
круглый год

риевка Кирилловская. С 
коммунистом А. А. Билько- 
вым они провели маркиро
вание поля. Участок выбра
ли в 3 гектара, бывший под 
горохом. Внесли по 40 тонн 
навоза на каждый гектар. 
Посадку произвели квад- 
ратно-гнездовым способом.

Когда появились всходы, 
Надежда Дмитриевна одна 
ночью проборонила всю 
площадь. После этого «ко
ролева» сразу пошла в 
рост. По мере роста нужно 
было провести рыхление. 
Кирилловская не отступала 
от бригадира. Когда был 
сделан окучник, организо
вала членов бригады и 
вместе провели рыхление

ла трехразовую подкормку, 
по 150 килограммов на гек
тар. Эту работу никому не 
доверила, а сделала сама.

Труды звеньевой оправ
дались. На всей площади 
выросла замечательная ку
куруза. Высота ее более 
двух метров. Сейчас «коро
леву» убирают на силос. С 
^каждого гектара получено 
по 400 центнеров зеленой 
массы.

Правление и партийная 
организация благодарят 
коммуниста Н. Д. Кирил
ловскую за ее трудолюбие 
и называют своим маяком.

Л. Кирилловская, 
агроном колхоза 

имени Ленина.

Третья сессия райсовета 
©

кома тов. Киселев А. П.
Докладчик подробно оста
новился на состоянии дел 
в животноводстве. Он отме
тил, что в некоторых колхо-i 7/, V’"U'',DUживотноводческих и других 
зах на первое августа ско- помещений, ремонт, но L  
та было меньше чем на ту йсоюзе н£т гво’здей°  ^
же дату прошлого года. {,ри0брести их негде 
Так, в колхозе «Красное j г™™™™
знамя» крупного 

[ скота меньше на 47 
вое мая»—на 44, имени 

I Сталина—на 70, имени К а-,
голов С та- зов и совхозов на качество

рогатого I Директор головного мае 
«Пеп- лозавода тов* Ившин обра- 

1 ‘ тил внимание руководите
лей и специалистов колхо-

Название правильное
На участке Красный -бор 

первой бригады колхоза 
имени Сталина нынче вы
ращивалась кукуруза. По
сеяна она была 24 мая. 
Раньше на этом месте был 
приусадебный участок. В 
прошлом году он не обра
батывался, росла трава.

Почву перед севом вспа
хали трактором. Навозом 
не удобряли. Посадили ку- 
курузу ручным способом. 
В дальнейшем после всхо
дов участок один раз про
мотыжили ручными моты
гами.

Перед уборкой кукуруза 
достигла высоты 2,5 метра.

Вместе с ' колхозниками 
А. Слободиным и И. Кли
мовым мы произвели взве
шивание полученной зеле
ной массы. Урожайность 
составила в пересчете на 
гектар 700 центнеров.

Я убежден в том, что в 
наших условиях можно по
лучить урожай зеленой 
массы кукурузы не семь-, 
сот, а девятьсот центнеров 
с гектара. Есть для этого 
все условия и возможности.* 

Правильно называют ку
курузу «королевой» полей!

И. Дерябин. 
Колхоз имени Сталина.

Приветливо улыбающееся лицо 
этой небольшой, хрупкой на вид 
женщины. Только руки—натру
женные и мозолистые.

Маоия Николаевна Шестакова 
работает дояркой в совхозе JS& 9 
Верх не-Мул и некого района Перм
ской области. В 1956 году' от 
группы молодых коров она на
доила за год по 5.416 килограм
мов молока от каждой. Это был 
наивысший удой по совхозу, и 
Шестакова стала участницей Все
союзной выставки достижений 
народного хозяйства.

Сейчас в группе у Марии Ни
колаевны 19 дойных коров. В те
чение всего полугодия она нада
ивает ежедневно не менее пуда | п остп оят втлплй 
молока от каждой коровы. Ре- » п о стр оят втор ой

линина—на 10 
ким положением нельзя 
дальше мириться.

Напряженное положение 
и с продажей продуктов 
сельского хозяйства госу
дарству. Многие хозяйства 
по-настоящему не готовят
ся к стойловому содержа
нию, недостаточно заготов
лено кормов. Не готовят 
помещения, запущена рабо
та с кадрами животновод
ства.

Депутат, директор совхо
за «Погореловский» тов. 
Плеханов В. А. в своем вы
ступлении рассказал, что 
план по поголовью скота на 
1 января совхоз выполнит. 
На строительстве и ремон
те животноводческих поме
щений работает две брига
ды. К первому ноября бу
дет закончено строительст
во нового коровника на кир
пичных столбах на 110 го
лов. После этого начнут за
кладывать второй такой же 
коровник. Достраивается 
ферма на 500 овец. На всех 
дворах к стойловому содер
жанию будет оборудовано 

! автопоение. К концу года 
доильный

кордистка Баста дает сейчас 42 зал для механического дое-
килограмма молока в день—это 
уже целая «молочная фабрика». 
М. Н. Шестакова надоила за по
лугодие по 2.859 килограммов мо
лока от каждой коровы.

На снимке: М. Н. Шестакова 
перед очередной дойкой коров.

Фото Е. Загуляева.
Фотохроника ТАСС.

Подписывайтесь на газеты и журналы
С 1 сентября открыт при

ем подписки на газеты и 
журналы социалистических 
стран.

Подписка на эти издания 
принимается индивидуаль
ная и ведомственная от 
предприятий и учреждений. 
Прием индивидуальной

После выступлений нашей газеты 
,Больше удобрений

на поля"
Под таким заголовком были 

опубликованы в газете от 4 
августа комментарии к свод
ке. В заметке говорилось: 
€Плохо обстоит дело с заго
товкой. и вывозкой торфа. Ви
на в ЭТОМ в основном ЛОЖиТ' 
ся на районное отделение 
€СельхозтехникаК

Редакция попросила руково
дителей отделения сСельхоз- 
техника» ответить, как они ду
мают исправлять положение. 
И. о. управляющего отделения 
т. Пашичев сообщил: *3  на
стоящее время два бульдозера 
работают на заготовке торфа 
в колхозе ШШ Мая» и столь

ко же в <России». На вывозке 
торфа заняты все самосвалы».

„О высокомерии 
мастера Папулина"
В письме, опубликованном 

в газете от 20 августа, тов. 
Котов, секретарь комитета 
ВЛКСМ Чуриловского лесо
пункта, от имени лесозагото
вителей высказал большие 
обиды на мастера сплавного 
рейда т. Папулина, который 
проявил высокомерие и не за
хотел придти на совещание, 
на котором высказывались за
мечания в адрес сплавного 
рейда. Начальник сплаву чист
ка т. Куклев по просьбе ре
дакции факты проверил и со
общил, что т. Папулину за 
эго указано.

ния коров. До 1 октября за
кончат ремонт помещений. 
Хуже в хозяйстве с кормо
вой базой. Меньше прошло
годнего заготовлено ’сена, 
с силосом дело обстоит луч
ше.

Тов. Плеханов предъявил 
претензию Погореловско- 
му маслозаводу и директо
ру головного маслозавода

молока, осооенно в стойло
вый период. С самого, нача
ла стойлового содержания 
скота, говорил т. Ившин, 
необходимо организовать 
личную ответственность за 
качество продукции.

Депутат тов. Жданов 
В. А., председатель сель
хозартели «Сигнал», предъ
явил претензию отделению 
«Сельхозтехника» в том, 
что из-за отсутствия желез
ных водопроводных труб в 
колхозе не механизируется 
подача воды на фермы. Не
достаточно и уборочной тех
ники. Выступающий оста
новился и на том, что шеф
ствующие организации пло
хо помогают колхозу. В де
ревне Черепаниха и Слобо
да, селе Красном по 50—65 
хозяйств не колхозников, но 
их с трудом приходится 
уговаривать на оказание 
хотя бы небольшой помо
щи. Нет помощи и от ра
ботников кирпичного заво
да, тогда как все они поль
зуются услугами колхоза.

Всего на сессии выступи
ло Т 1 человек. Многие из 
них предъявляли претензии 
отделению «Сельхозтехни
ка» и дирекции головного 
маслозавода.

По обсуждаемому вопро
су депутаты приняли реше
ние—к 25 сентября пол
ностью быть готовыми к 
стойловому содержанию 
скота.

Редактор В. ЧУРИН.

подписки производится во 
всех отделениях cjb я з и  
района.

. Ведомственная подписка 
оформляется только в рай
онной конторе связи, при 
этом должно быть уделено 
внимание на обеспечение 
библиотек, клубов, изб-чи
тален, кабинетов политиче
ского просвещения этими 
изданиями.

Одновременно открыт 
прием ведомстве н н о й 
подписки на все периодиче
ские издания, включенные 
в каталоги союзпечати,, а с 
I октября будет открыт 
прием подписки от населе
ния на все центральные, 
республиканские и местные 
газеты и журналы на 1962 
год.

П. Селивановский,
начальник Тотемской райконторы 

министерства связи.

В кинотеатре „Октябрь" 
смотрите

НОВЫЙ
художественный 

фильм
„Иван Рыбаков"

Кино демонстрируется 2, 
В, 4 сентября.^.

ТОТЕМСКОЕ ГОРПО ЗАКУ
ПАЕТ грибы: стандартные груз- 
д'и до 9 см, и рыжики до 5 см-— 
40 копеек за килограмм, волнуш
ки до 5 см—30. копеек.

ТОТЕМСКОЙ ШКОЛЕ-ИН- 
TEPHAT ТРЕБУЮТСЯ уборщи
цы и прачки. За справками об
ращаться по адресу: г. Тотьма, 
ул. Белоусовская, дом №  15, кан
целярия школы-интерната.

Правление Тотемского райпо
требсоюза объявляет набор уча
щихся на 6-ти месячные курсы 
продавцов при Вологодском коо
перативном училище.

На курсы принимаются лица 
обоего пола с образованием 
8—10 классов по комсомольским 
путевкам.

Принятые обеспечива ю т с я 
стипендией^ и бесплатно общежи
тием^

За справками обращаться- по 
адресу: г. Тотьма, Набережная 
реки Сухоны, 13..

Правление райпотребсоюза.

Рычков .Николай Ильич, про
живающий в гор. Тотьме, ул. Са- 
винский переулок*. 3, возбуждает 
дело о расторжении брака с же
ной Рычковой Маргаритой Ва
сильевной, проживающей в гор. 
Тотьме, улица Трудовая, 25.

Дело подлежит рассмотрению 
в Тотемском районном народном 
суде.
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